



---

pro interplast, Mittwoch, 25. November 2020

## **Bericht u?ber unser Projekt in Kamerun mit ASEED (Association pour L'encadrement Des Enfants en Diffiulte) Verein zur Betreuung von Kindern in Schwierigkeiten: STAR OF HOPE**

Bereits seit vielen Jahren unterstu?tzt pro interplast Seligenstadt Schwester Carine in ihrem Waisenhaus in Ngaoundéré. Nachdem Reinhilde Stadtmu?ller 2019 selbst vor Ort war, um Schwester Carine und die Kinder zu besuchen, kam es im Jahr 2020 nun zu einer ganz besonderen Erweiterung unserer Unterstu?tzung. Seit dem Besuch im Februar 2019 hat sich vieles getan. Schwester Carine hatte mit der Hilfe von pro interplast Seligenstadt nach Spendern gesucht, um Lehrer einstellen zu können, die die Kinder unterrichten. Glu?cklicherweise gab es diese Unterstu?tzer, sodass ein Anfang fu?r den Schulunterricht der Kinder gemacht ist. Selbstverständlich sind weiterhin Spenden notwendig, um den Schulbetrieb zu sichern.

[Bericht Waisenhaus ASEED in Kamerun](#)